

Ukraine

Chers collaborateurs et collaboratrices,

Ce matin, nous nous sommes réveillés avec la nouvelle déconcertante d'une attaque russe de grande ampleur contre l'Ukraine. En tant que démocrates et partisans du droit international, nous ne pouvons que condamner cette attaque illicite contre la souveraineté d'un pays partenaire de l'OTAN et manifester notre empathie envers le peuple ukrainien.

Notre gouvernement a montré hier notre solidarité avec l'Ukraine en décidant de fournir du matériel. La Défense même, est prête à remplir les engagements pris dans le cadre des forces de réaction rapide de l'OTAN. Je sais que je peux compter sur votre dévouement et votre professionalisme pour tenir ses engagements.

En cette période d'incertitude accrue, je ne peux que vous demander à tous de rester calmes et sereins, de faire preuve de retenue dans vos communications, en particulier sur les médias sociaux, et d'avoir confiance dans les décisions que nous serions amenés à prendre dans les prochains jours et semaines, en étroite concertation avec nos alliés de l'OTAN et de l'UE.



Michel Hofman
Amiral
Aide de Camp du Roi
Chef de la Défense

Prière de donner à ce document la plus large diffusion possible